
Usable up to balance only to buy goods or services at adidas retail stores in Canada or online at 
www.adidas.ca. Not redeemable for cash except as required by law. Not a credit or debit card. Promotional 
offers or discounts are not redeemable towards the purchase of Gift Cards. Safeguard the card. It will not be 
replaced or replenished if lost, stolen, or used without authorization. adidas Canada Limited (ACL) is the 
issuer and sole obligor to card owner. ACL may delegate its issuer obligations to an assignee, without 
recourse. If delegated, the assignee, not ACL, will be sole obligor to card owner. Purchase, use or 
acceptance of card constitutes acceptance of these terms. For balance or other inquiries, call 1-855-823-4327 
or visit https://www.adidas.ca/en/help Utilisable jusqu’à concurrence du solde uniquement pour l’achat de 
biens ou de services dans les magasins de détail adidas au Canada ou en ligne sur le site Web 
www.adidas.ca. Ne peut être échangée contre de l’argent, sauf si la loi l’exige. Il ne s’agit pas d’une carte de 
crédit ou de débit. Les offres promotionnelles ou les remises ne peuvent pas être utilisées pour l’achat de 
cartes-cadeaux. Protégez la carte. Elle ne sera ni remplacée ni reconstituée si elle est perdue, volée ou 
utilisée sans autorisation. adidas Canada Limited (ACL) est l’émetteur et le seul obligé du propriétaire de la 
carte. ACL peut déléguer ses obligations d’émetteur à un cessionnaire, sans recours. En cas de délégation, le 
cessionnaire (et non ACL) sera le seul débiteur du titulaire de la carte. L’achat, l’utilisation ou l’acceptation 
de la carte signifie l’acceptation des présentes conditions. Pour le solde ou d’autres questions, appelez le 1 
855 823-4327 ou cliquez https://www.adidas.ca/fr/help.


